



## Jahresabschluss 2025

11.07.2025

Liebe Eltern,

ein ereignisreiches Schuljahr neigt sich dem Ende zu - und ich möchte die Gelegenheit nutzen, um gemeinsam mit Ihnen auf die vergangenen Monate der Schulgemeinde Schillerschule zurück zu blicken.

In diesem Schuljahr haben wir 100 neue Kinder eingeschult und verabschieden nun 97 Schülerinnen und Schüler, die unsere Schule nach der vierten Klasse verlassen. Wir wünschen ihnen alles Gute für ihren weiteren Weg!

Auch im Kollegium gab es Veränderungen: Einige Lehrerinnen und Lehrer haben uns verlassen, neue Kolleginnen und Kollegen sind dazugekommen.

Abschied nehmen müssen wir in diesem Schuljahr von Frau Holtmann, die nach fast vierzig Jahren engagierter Arbeit in den wohlverdienten Ruhestand geht - wir danken Frau Holtmann von Herzen für ihren unermüdlichen Einsatz.

Sehr gefreut haben wir uns heute darüber, dass wir Frau Dobmeier und ihrer Familie zur Geburt einer Tochter gratulieren durften. Wir wünschen Frau Dobmeier und ihrer Familie alles erdenklich Gute!

Veränderungen gab es auch im Schulalltag: Unser neuer Hausmeister Herr Bajrami hat in diesem Schuljahr seine Arbeit bei uns aufgenommen und sorgt mit viel Engagement für Ordnung und Sicherheit. Außerdem hat unser Sekretariat einen frischen Anstrich und neue Möbel bekommen - ein kleines, aber feines Zeichen für die stetige Weiterentwicklung unserer Schule.

Neben dem Unterricht war auch außerschulisch viel los: Fast alle Klassen haben Ausflüge unternommen, wir haben ein Sportfest gefeiert, Klassenfahrten und Lesenächte in der Schule veranstaltet.



## Jahresabschluss 2025

11.07.2025

Beim Stadtradeln hat die Schillerschulgemeinschaft 20.599 Kilometer „erradelt“ und konnten in diesem Jahr erstmalig den Wanderpokal entgegennehmen. Der Pokal wurde gestern der Schulgemeinschaft präsentiert und der Findus-, Delfin- und der Löwenklasse wurde eine Urkunde überreicht, weil sie so viele Kilometer „erradelt“ haben. Wir sind sehr stolz, dass der Wanderpokal bei uns gelandet ist und danken allen, die sich im Stadtradeln engagiert haben und für unsere Schule gefahren sind.

Ein besonderer Dank gilt auch unserem Förderverein, der die Teilnahme beim Stadtradeln organisiert und möglich gemacht hat. Ab sofort finden Sie Informationen und Aktionen zum Förderverein in einem neuen Schaukasten am Eingang am Friedhofsweg.

Im Mai haben wir auf Initiative der Elternschaft an der Aktion Schulstraße teilgenommen, und im kommenden Schuljahr sind wir sogar Teil eines Pilotprojekts, welches das wichtige Thema „Sicherheit auf dem Schulweg“ weiter vertieft.

Auch das Kollegium hat sich weitergebildet - unter anderem in Fortbildungen zum Umgang mit den vielfältigen Herausforderungen des Schulalltags.

Ein ganz besonderer Dank gilt Ihnen, liebe Eltern!

Für Ihre Unterstützung, Ihre Geduld, Ihre Mithilfe bei Ausflügen und Festen, Ihre Rückmeldungen und Ihr Vertrauen - all das trägt wesentlich dazu bei, dass unsere Schule ein lebendiger und unterstützender Lernort für Ihre Kinder ist.

Im Namen des gesamten Teams der Schillerschule wünsche ich Ihnen und Ihren Familien schöne und erholsame Sommerferien und freue mich auf ein neues, spannendes Schuljahr 2025/26!

Herzliche Grüße

Sandra Breuer